

Informationsbroschüre des  
CDU-Stadtbezirksverbandes Höchst/Unterliederbach

Ausgabe 1-2024



*Liebe Parteifreundinnen und -freunde,  
sehr geehrte Damen und Herren,*

*schon sind wieder die ersten Monate des Jahres 2024  
vorbei und unser Stadtbezirksverband war bei mehr-  
eren Veranstaltungen aktiv, über die wir Sie informie-  
ren möchten.*

*Im weiteren Jahresverlauf wird dann die Europawahl  
am 9. Juni und bereits die Vorbereitung auf die Bun-  
destagswahl 2025 im Vordergrund stehen.*

*Für die bevorstehenden Ostertage wünschen wir Ihnen  
ein schönes Fest und eine erholsame Zeit.*

*Der Vorstand*

### CDU ehrt verdiente Mitglieder

Beim traditionellen Neujahrsempfang der CDU-Höchst/Unterliederbach im Vereinsheim des VfB-Unterliederbach wurde nicht nur mit einem Glas Sekt auf das neue Jahr angestoßen, sondern es konnten auch wieder mehrere besonders verdiente Mitglieder mit Urkunde und Ehrennadeln ausgezeichnet werden. So wurden bei dieser Veranstaltung Antonia Ertl für 40 Jahre und Sigrid Wittmann für 25 Jahre CDU-Mitgliedschaft geehrt.



Antonia Ertl (links) und Sigrid Wittmann (zweite von rechts) werden von Alfons Gerling und Mona Morgenstern für ihre langjährigen Verdienste in der CDU ausgezeichnet.

Die Ehrungen nahm der langjährige ehemalige Landtagsabgeordnete und Ehrenvorsitzende der Senioren-Union Hessen, Alfons Gerling, gemeinsam mit der Vorsitzenden des CDU-Stadtbezirksverbandes, Mona Morgenstern, vor. Gerling warf in seiner Rede einen Blick zurück auf die Zeit, in der die Geehrten in die CDU eingetreten waren, und dankte ihnen für ihr langjährige Treue zur Partei. Im Anschluss fanden in gemütlichem Rahmen zahlreiche Gespräche statt und viele Mitglieder freuten sich, Alfons Gerling einmal wieder in ihrer Mitte zu haben.

### Am 9. Juni ist Europawahl!



Am 9. Juni 2024 findet die Europawahl statt, die für unser Land eine große Bedeutung hat. Wir bitten Sie daher, gehen Sie am 9. Juni wählen und unterstützen Sie unseren hessischen CDU-Spitzenkandidaten Prof. Dr. Sven Simon und natürlich auch Michael Gahler, den viele von uns seit Jahren persönlich kennen, sowie unsere Frankfurter Kandidatin Birgit Weckler.

## Hiltrud Wartusch für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt



Der ehemaligen Ortsbeirätin Hiltrud Wartusch wurde die Ehrung für 50 Jahre Mitgliedschaft von den Vorstandmitgliedern Sonja Wiegand und Mona Morgenstern persönlich überreicht. Neben Urkunde und goldener Ehrennadel gab es eine Schachtel Pralinen mit dem Motiv der Unterliederbacher Dorfkirche.

## Faschingsstand auf dem Höchster Markt



Der diesjährige Faschingsstand der CDU Höchst/Unterliederbach fand erstmalig auf dem Höchster Markt statt. Dabei gab es nicht nur gute Stimmung bei einem Glas Wein vom benachbarten Weingut Nehb, sondern für jeden Besucher stand ein leckerer Kreppl bereit.

### Impressum:

Informationsbroschüre der CDU Höchst/Unterliederbach  
Mona Morgenstern, Loreleistraße 73, 65929 Frankfurt am Main  
E-Mail: [info@cdu-hoechst-unterliederbach.de](mailto:info@cdu-hoechst-unterliederbach.de)

## Kreisparteitag der CDU-Frankfurt am Main



Beim diesjährigen Kreisparteitag mit Vorstandswahlen in den Mainarcaden an der Konstablerwache war die CDU Höchst/Unterliederbach vollzählig mit ihren Delegierten vertreten. Die Versammlung bestätigte Dr. Nils Kößler in seinem Amt als Kreisvorsitzender und es wurden zahlreiche Anträge beraten und verabschiedet.

## Beim Neujahrsempfang des VfB-Unterliederbach



Sonja Wiegand und Mona Morgenstern vertraten die CDU Höchst/Unterliederbach beim Neujahrsempfang des VfB-Unterliederbach. Dabei trafen sie alte Bekannte wie Alfons Gerling und Karl Leo Schneeweis. Zudem wurde der langjährige Wirt des Vereinsheims, Herbert Paetzold, als VfBler des Jahres geehrt.

## Einmal im Wahllokal mitmachen...

Wer Interesse daran hat, einmal als Wahlvorstand in einem Wahllokal mitzumachen, kann sich gerne unter [info@cdu-hoechst-unterliederbach.de](mailto:info@cdu-hoechst-unterliederbach.de) melden. Nächste Gelegenheit ist die Europawahl am 9. Juni 2024.